

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018**

16711082 - LILIS SURYANI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	jelaskan obat apa dan kegunaannya apa, jelaskan kpd pasien setelah ditetesi akan muncul rasa terbakar/perih sedikit
BALUT BIDAI	pemeriksaan fisik sudah dilakukan namun kurang lengkap (belum palpasi).
KOMUNIKASI	akan baik gunakan nama pasien sebagai sapaan dlm proses komunikasi. baik konfirmasi lokasi dan karakter dri benjolan.. kira2 ada yg ibu khawatirkan?... akan baik tdk tiba2 dan secara langsung de.. perjalan penyakit masih bisa digali de.. 3 bulan itu progres bgmn... hanya bibi dg keluhan yg sama.. keluhan yg lain / penyakit lain... kebiasaan bgmn?. ax sistem blm tergal. rpd rpk lain bgmn? baik menggali perspektif pasien pd aspek kekhawatiran dan pengetahuan namun tdk digali lanjut.. aspek harapan juga dapat digali...
PEMASANGAN NGT	Informed consent : jelaskan prosedur yg akan dilakukan, dlm hal ini menjelaskan prosedur pemasangan NGT, nanti mau diapakan, dimasukin apa, melalui mana gtu.. Menilai patensi hidung pakai senternya yaa krn kan gelap dalam rongga hidungnya. bagaimana cara fiksasi yang baik agar bisa kuattidak menumpuk dibagian bawah hidungnya.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	cara belum dijelaskan. INSPEKSI: BARU DIPX 1 POSISI.
PERAWATAN LUKA (MLBM)	Pemeriksaan hanya inspeksi saja? tidak melakukan palpasi & menilai movement... Kurang menyiapkan NaCl & spuit untuk irigasi, kassa juga pertimbangkan seberapa banyak yg akan dipakai..Perhatikan mana alat & barang yang harus steril, mana yg tidak. Lidokain kan tidak steril jadi taruh saja di troli yg bersih (tidak di area steril. Cuci tangan aseptik dilatih lagi. Selesai cuci tangan aseptik, gunakan handuk yang steril dek (sudah kamu sebutkan tadi, handuk yang di area steril). Area disinfeksi bisa diperluas untuk mencegah sarung tangan steril terkontaminasi area non steril di lengan saat menyuntikkan lidokain. Kalau luka kotor sebaiknya gunakan kasa steril untuk membersihkan kotoran dan diirigasi juga dengan NaCl, setelah bersih pasang duknya baru dijahit... Gunakan pinset cirurgis untuk membantu mengangkat tepi luka, kalau seperti itu jempolmu berisiko ketusuk jarumnya dek...fungsi hipafix untuk apa dek? hipafix beda dengan kasa lo.. kalau sudah ditutup dengan hipafix apakah masih perlu diberi plester? belajar lagi ya...
PROVOKASI NYERI	secara keseluruhan sudah baik dan benar cara pemeriksaannya, cuma pada pemeriksaan kontra patrick tidak dapat menyebutkan interpretasi dari pemeriksaan yg didapat
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	belum menjelaskan tujuan dan cara pemeriksaan, belum meminta pasien utk posisi litotomi. belum pakai sarung tangan jangan pegang pean panjang yg steril. utk wetmount harus ditetesi NaCl. apusan sekret dari dindin lateral vagina harus ditetesi KOH. membersihkan vagina sebaiknya menggunakan pean panjang.